

à Washington le 24 octobre, Gérard Cournoyer, élève du collège de St-Hyacinthe, a été classé deuxième parmi les concurrents de sept nations. L'an dernier, Paul Leduc, élève du collège de Ste-Thérèse, recevait le même honneur, tandis qu'il y a deux ans, Roch Pinard, du collège de Joliette, remportait la palme sur tous ses concurrents.

— Pendant deux semaines, du 26 octobre au 7 novembre, des acteurs de Fribourg, sous la direction d'Adolphe Fassnacht, ont représenté au "Playhouse" de Winnipeg, en allemand, le drame de la Passion du Christ. Ce drame fut joué pour la première fois à Fribourg en 1264. C'est une production grandiose. Tableaux, costumes, décor, jeu, ombres et lumières sont remarquables.

— Le Capitole des Etats-Unis, à Washington, contenait déjà la statue du célèbre Jésuite Jacques Marquette. Le 1er mars on y a placé celle d'un Franciscain, le Père Junipère Serra, apôtre colonisateur et pionnier de la civilisation chrétienne en Californie. Le Franciscain est représenté revêtu de sa bure et le Jésuite de sa soutane.

— Les catholiques du diocèse de Vancouver ont célébré avec éclat le quinzième centenaire de la proclamation de la maternité divine de Marie au concile d'Ephèse en 431. Du 9 au 11 octobre un triduum solennel eut lieu dans toutes les paroisses. A Vancouver et dans plusieurs autres localités ce triduum fut clôturé par une procession solennelle. S. E. Mgr Duke, archevêque de Vancouver, consacra son diocèse à la Sainte Vierge. S. E. Mgr Bunoz, O. M. I., vicaire apostolique du Yukon et de Prince Rupert, assistait à cette pieuse manifestation.

— Le R. P. M.-P. McIsaac, C. SS. R., de la mission ruthène de Yorkton, remplace à East Kildonan le R. P. D. O'Sullivan, C. SS. R., appelé à Toronto.

— Nos familles canadiennes, par la force de leurs traditions, ont gardé comme un trésor le dépôt de leurs croyances. Et le coeur de nos mères a été l'écrin très sûr où ce dépôt s'est conservé et transmis fidèlement jusqu'à nous. — Mgr **Pâquet**.

— Au sud-ouest du vicariat apostolique du Keewatin, dans une région fertile, une colonie catholique allemande, composée déjà de 150 familles, est en bonne voie d'organisation. Elle a été récemment confiée au zèle du R. P. J. Schultz, O. M. I.

— Sydney Israel, de Sedley, a gagné la médaille du Gouverneur Général du Canada en arrivant premier de la province de Saskatchewan dans les examens du XIème grade. Il arriva également premier lors des examens du VIIIème. Il a pour maîtresses les Soeurs de Lorette.

— Le décret d'héroïcité des vertus de la Soeur Catherine Labouré a été publié à Rome le 19 juillet dernier. C'est à cette